

## Estudiantes de la UPR en Río Piedras marchan en contra de los recortes

Escrito por Heidee Rolón Cintrón  
Lunes, 20 de Marzo de 2017 22:45

---



“¿Quién es ese que se escucha? ¡Estudiante en pie de lucha!”.

Con esta y otras consignas, decenas de estudiantes de la Universidad de Puerto Rico (UPR), Recinto de Río Piedras, se unieron esta tarde para marchar desde la Torre del campus hasta las oficinas de la Administración Central, en el Jardín Botánico, para alzar su voz en contra de los recortes y las medidas impuestas por el plan avalado por la Junta de Supervisión Fiscal (JSF).

Varios movimientos estudiantiles convocaron la manifestación para las 3:00 p.m. como preámbulo a una reunión de la Junta de Gobierno pautada para las 5:30 p.m. en la que se discutiría el plan fiscal avalado por la JSF en el que asignan la reducción de \$450 millones del presupuesto de la academia.

Los estudiantes, acompañados por varios profesores que apoyan los reclamos, arrancaron desde la Torre del recinto y marcharon por toda la avenida Universidad hasta la avenida Luis Muñoz Rivera para luego terminar en el Jardín Botánico de la UPR, donde ubican las oficinas administrativas.



## Estudiantes de la UPR en Río Piedras marchan en contra de los recortes

Escrito por Heidee Rolón Cintrón  
Lunes, 20 de Marzo de 2017 22:45

---

Según el líder de la Juventud Hostosiana, Francisco Santiago, la marcha responde a los esfuerzos que nacen de la Jornada de Esperanza por la Educación Pública, iniciativa que une al estudiantado y sus comités de trabajo.

El también estudiante de la Escuela de Derecho de la UPR aseguró que la jornada culmina el 5 de abril, día en que se realizará la Asamblea Nacional de estudiantes. La protesta de hoy, indicó, se llevó a cabo para movilizar a los universitarios y reafirmar la oposición a la postura de la Junta de Gobierno ante las exigencias del ente fiscal.

“La Presidencia va a estar presentando (en la reunión) su propuesta de organización universitaria, aceptando el recorte de los \$450 millones propuesto por la Junta de Control Fiscal. Ante esa situación y ante esa realidad donde los funcionarios administrativos universitarios no se han unido a la defensa de prevenir esos recortes, vamos a ir en protesta para que se nos escuche a nosotros como sector estudiantil”, explicó Santiago en entrevista con [endi.com](http://endi.com).

Precisamente, esta mañana, el gobernador Ricardo Rosselló informó que el gobierno identificó posibles fuentes de ingreso a la UPR que presentaron a la JSF a través de una carta. La propuesta del Ejecutivo busca reducir los recortes de \$450 millones avalados por el plan fiscal en unos \$241 millones.

En la misiva, Rosselló reconoció que la UPR ya ha sufrido un corte de presupuesto de \$348 millones en los pasados tres años.

Por su parte, la presidenta interina de la UPR, Nivia Fernández, adelantó que dicha propuesta formaría parte de la agenda de la Junta de Gobierno para la reunión de esta tarde, aunque reconoció que no estaba enterada de las iniciativas de la administración de Rosselló.

Aun así, los estudiantes no se fían de las iniciativas del gobierno para reducir el monto de recortes y enfatizan en que muchas de las iniciativas presentadas por el gobernador ya habían sido propuestas por el estudiantado.

“Queremos allegar fondos a la universidad, pero me parece que es parte del juego de papa caliente que tiene el gobernador con la junta, que nadie se responsabiliza por la cantidad arbitraria que han asignado de recortes a la universidad”. La mayoría de las propuestas ya nosotros las hemos dicho, y desde que el gobernador firmó la orden ejecutiva 21 de este año, nosotros le estamos diciendo, ‘gobernador, por qué los recortes si nos van a allegar \$100 millones, por qué los recortes si ese dinero viene’”, argumentó a [endi.com](http://endi.com) el vicepresidente del Consejo de Estudiantes de Derecho y líder de la marcha, Juan Carlos Silén.

“Esperamos que la presidenta se encuentre con nosotros, que reciba nuestro reclamo nuevamente y poder decirle nuestro malestar. Ella tiene que defender la universidad. No tiene que aceptar unos recortes que son asesinatos para el sistema”, sostuvo Silén.

La manifestación también se suscitó como preámbulo de la asamblea de estudiantes que se efectuará mañana en el recinto riopedrense. La presidenta del Consejo General de

## **Estudiantes de la UPR en Río Piedras marchan en contra de los recortes**

Escrito por Heidee Rolón Cintrón  
Lunes, 20 de Marzo de 2017 22:45

---

Estudiantes, Wilmarí de Jesús, comentó a este medio que discutirán el panorama que presenta el plan fiscal de la UPR, así como la participación del recinto en la Asamblea Nacional y otros temas relevantes para los estudiantes del principal centro docente del País. (endi.com)